



Aprueba Comisión su opinión respecto al PPEF 2025, en materia de vivienda

Boletín No. 0554

La Comisión de Vivienda, que preside Maribel Martínez Ruiz, diputada del PT, aprobó por 27 votos a favor, una abstención y uno en contra, su opinión en positivo al Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2025.

La diputada Martínez Ruiz indicó que es procedente la aprobación de los recursos propuestos dentro del PEF 2025 en lo que respecta a vivienda. Abundó que la opinión contiene las observaciones y comentarios de las y los integrantes de la instancia legislativa.

A su vez, la diputada Lilia Aguilar Gil (PT) dijo que su grupo parlamentario estará a favor, pero pidió agregar en la opinión que en los programas que están en el ramo 15 se deja fuera el Programa de Regularización de Asentamientos Humanos, el de Regularización y Registro de Actos Jurídicos Agrarios, el de Modernización de Registros Públicos de la Propiedad, así como el relativo a Conducción e Instrumentación de la Política Nacional de Vivienda.

De Morena, el diputado José Alejandro Peña Villa comentó que la opinión cuenta con un comparativo que ayuda a que haya un desagregado y un análisis para una opinión más clara. Resaltó la incorporación de opiniones personales de cada una de las y los diputados, además de que hace mención del programa de viviendas que emprenderá el Gobierno Federal.

El diputado del PVEM, Oscar Bautista Villegas, manifestó su respaldo a la opinión positiva al PEF 2025, pues hoy se busca mejorar las condiciones de vida, en especial de los grupos vulnerables y madres solteras. Pidió convocar a los titulares del INFONAVIT y la CONAVI para conocer cual será su actuar a lo largo y ancho del país.

La diputada Sandra Patricia Palacios Medina (Morena) se dijo a favor de la opinión por “acertada y con los datos necesarios”, aunque “todo es perfectible”.

Previamente, la Comisión aprobó por unanimidad su programa de trabajo 2024-2025, el cual incorpora las propuestas de sus integrantes.

“Se trata de un programa cuyo contenido establece las líneas de trabajo generales que habremos de llevar en esta Comisión”, indicó la legisladora presidenta.



Opinión a Informe de Resultados de Fiscalización de la Cuenta Pública 2023

Enseguida, la Comisión avaló por 26 votos a favor la opinión respecto de la segunda entrega del Informe de Resultados de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2023.

Martínez Ruiz informó que la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación remitió a esta instancia la documentación, por lo que se optó por emitir una opinión a pesar de que el documento recibido no contiene abundante información en materia de competencia de la Comisión, más allá de algunas observaciones sobre el Fondo de Infraestructura Social para las Entidades, dentro del cual se destinan recursos para el mejoramiento de vivienda.

“No advertimos observaciones específicas en esta materia. Procuramos realizar esta opinión de la manera más institucional posible”, indicó.

Asuntos generales

El diputado Antonio Lorenzo Castro Villarreal, de Morena, aseguró que con la opinión emitida sobre el Presupuesto se dará acceso a vivienda digna y adecuada a personas que por años han sido olvidadas y desamparadas.

